



A partir du mardi 26 juin, le festival circassien investit la cité mancelle, avec 80 représentations sous chapiteaux. La traditionnelle grande parade fait son retour, le samedi 30 juin, sur le thème des continents ; de l'Amérique à l'Océanie en passant par le continent de plastique. Nouveauté de l'édition 2018, le défilé est prévu en centre-ville et en boucle, au départ et à l'arrivée de la place du Jet d'Eau.

Depuis son lancement en 2001, Le Mans fait son Cirque s'est imposé comme un rendez-vous incontournable du paysage culturel manceau.

1 500 paradeurs attendus en ville

La 17^e édition du festival est marquée par le **retour de la grande parade** avec près de **1 500 participants** attendus (associations mancelles et artistes professionnels). Le cortège va parcourir le cœur de ville sous une nouvelle forme pour s'inscrire pleinement dans la cité mancelle.

Rendez-vous populaire

Pendant une semaine, le village du cirque offrira une **programmation riche, familiale et populaire** avec pas moins de 25 compagnies artistiques installées dans divers espaces : **trois théâtres, cinq chapiteaux et une dizaine de lieux**. Pour cette édition 2018, le cirque part à la rencontre de la danse et des musiques actuelles et propose de nouvelles écritures s'inscrivant dans le patrimoine architectural de la ville.

Du mardi 26 juin au dimanche 1er juillet 2018, au Mans. Programme complet du festival et tarifs sur le site www.lemansfaitsoncirque.fr

Laura MONCELET.

Retour en images sur la parade 2016. Droits réservés.





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)



- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)